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第２００５回例会  

会長挨拶                        2020－21 年度 畑中知昭会長                                 

皆さん今晩は。 

先般のＧＴＭ皆さんありがとうございました。自分で思うには成功裏に終わってよかったと思

っております。ＧＴＭの次の日に八幡ＲＣ会長から電話があり、「畑中君、始まる前から見て

いたが、あんなにバタバタで、本番で良く出来たな」と言われました。褒められたような心配

されたような電話でしたが、よかったなと思いますし、反省すべき点は反省会でしたいとも思

います。 

今日、ハプニングがあった話をしたいと思います。実は昨日も今日も昼ご飯を食べていません。

毎日弁当は作ってもらって事務所で食べていますが、昨日は岐阜の設備屋の営業さんとアイシ

ンの営業さんが、昼前から来て帰らないんです。そのまま弁当を食べる時がなく 1 時 15 分ま

でいて、1 時半から大和振興事務所で会議があったので食べず行きました。今日は 10 時頃か

ら関連のお客さんが来ており、刈谷市にあるアイシン精機へ、岐阜の設備屋さんの社長と営業

さんと僕の 3人で乗り込んできました。今日アイシンに行くからと言ったら、弁当を持たされ

ました。1時にアイシンに着きましたが、中で食べようと受付の方に聞きましたが、担当が来

るまでは入れないと言われ、担当者が来てようやく入れました。時間がないので、弁当を食べ

てと受付においていたら会議の後に届けられました。その弁当は最終的に、岐阜の設備会社の

方に渡しました。帰りに大和のホームセンターでほか弁用の弁当箱を買って帰りました。渡し

た弁当箱がどうなったか知りません。 

アイシンでハプニングがあったのは、決して大きな仕事に行っているわけではなく、アイシン

の製品を買おうと思ったら、岐阜の設備屋さんがどうしても伝票を通してほしいと言われ、1

千万円するものですが通すことにしまいた。納期も間に合うという事だったんですが、昨日揉

めたのは、岐阜の設備屋さんとアイシンの担当者が来ていて、ずっと打ち合わせをしていたの

に、アイシンの担当者は納期が間に合わないと言い出し、岐阜の設備屋さんと今まで何の打ち

合わせをしていたのかと驚いて、明日アイシンへ乗り込もうというとこになりました。僕が今

までハプニングがあった時どのように切り抜けてきたか、設備屋の担当者にノウハウを伝授し

ました。そしたら同じ設備屋の違う担当者が今日の午前中に来たので同じ話をしました。アイ

シンへ行った時、結局教えたノウハウが生かされず、多少納期が早くなりましたが、ベストと

言える状態ではありませんでした。今度は岐阜の設備屋の社長が「いつもどうやってしている

んですか？」と聞かれ、結局伝授したノウハウが伝わっていませんでした。まず相手にプレッ

シャーを掛け続けて急にやさしくする。そうするとこちらになびく、そうするとその人の内面

に入っていけ、相手の人はこっちのほうへ靡いてしまう。実働についてはもう少しやり方があ

りますが、イメージはそんな感じです。 

ハプニングは年に 2，3 回はあります。今年の 6 月にリクシルの製品が日にちが来ないと倉庫

から出せないという事でした。出してもらわないといけないので考えたのは、管財屋さんの４

ｔトラックを５台リクシルの工場の前に待機させました。最初は言い合いになりましたが、待



機をするというのは強くて、結局出してもらいました。このやり方がいいのか悪いのかわかり

ませんが、現場はつつがなく終わっています。以上、２日間昼ご飯が食べられなかった話でし

た。 

 

地区補助金事業について            ロータリー財団委員長 美谷添里恵子君 

くむんだーを行う予定だったが、コロナウイルスの影響によって出来なくなった為、代わりに

おいてく木育プロジェクトに変更し、保育園、幼稚園に貸し出す事業に変更しようと思うが、

どうか。補助金の返金はなるべくしない方向。木育事業と、コロナ関連の事業と両方行う。保

育園、幼稚園においてもらえるか確認をする。 

来年に組むんだ―の事業をしたらどうかの意見もあった。 

 

３分間スピーチ（父・母について）                     松森正和君 

私の父の職業は大工をしており、祖父も大工で、二人で一緒に仕事をしておりました。小さい

頃は、将来大工になるのかなと子供ながらに思っておりましたが、実際は違いました。父は怒

らない人で、ほとんど怒られたことがありません。温厚な人でいかにも職人という感じで、い

ろんなことに口を出さない人です。 

母は洞戸村出身で、こちらに嫁いできました。母はしゃべる人で、良く怒られました。母は５

人姉妹の真ん中で、小さい頃から洞戸へ行くと叔父や叔母が可愛がってくれて、僕が仕事を始

めた頃、全く頼りもないので仕事を紹介してくれて、始めたことはよく洞戸へ行っていました。 

今でも色んな繋がりで、洞戸の方から仕事が来てありがたく思います。 

父も母もまだ健在で、仲の良い夫婦です。僕も将来そういう家庭を築きたいと思っていますが、

なかなかうまくいきません。 

進路も割と自由にしてくれて、その頃は色々教えてくれたりしなかったので残念だと思ったり

しましたが、今は自由にさせてもらってよかったです。父は昭和２２年生まれで、メンバーの

中にも父と同じくらいの年の方が見えるので、父とは色々話せないですが、自分のお父さんの

ような感じで接しさせてもらっていますので、これからもよろしくお願いします。 

 

ニコＢＯＸ                      ニコＢＯＸ委員会 羽土洋司君 

畑中君 やっと秋が来ましたか？きっと次は急に冬の扉が開くでしょう。 

寺田澄男君  ＧＴＭ反省点もあるかもしれませんが、会員の結束でトラブルもなく成功裏に

開催でき良かったです。 

藤代君 暑い夏も終わろうとしています。季節の変わり目、体調を崩さないように気を付けま

しょう。 

小島君 先日のＧＴＭ，皆様のお陰で無事に終わることができました。ありがとうございまし

た。 

山口君 秋風が吹きました。コスモスがきれいですね。 

東田君 コロナ警戒レベルが下がり、対面での講義を開始してよいことになりました。水曜日

は金沢で大学院生のゼミをしなければなくなりました。困った。 

麦島君 皆様ご無沙汰しております。すっかり秋ですね。食欲の秋は鮎パークでアユ料理の振

る舞いが今週末から始まります。ぜひお越しください。 

井俣君 急に秋らしくなって夜のウォーキングは半そででは寒いくらいです。でも歩くにはい

い季節になりました。 

寺田正実君 ＧＴＭも終わりました。畑中会長の刻となりました。スリクオーター頑張って下

さい。 

和田良一君 久しぶりの休日、キュウリ、トマトの畑を大根、カブラの畑にかました。冬の漬

物用です。無農薬の野菜ですので安心です。 

大村君 ＧＴＭ皆さんご苦労様でした。大変良かったです。素人でもわかりました。私 何の

役にも立てず、申し訳ありませんでした。自分の無能さにあきれています。 

佐藤君 稲刈りが済んで一安心です。 

 



 

羽土君 先日のＧＴＭ，ご苦労様でした。ありがとうございました。 

同文 三島勲君、石徹白君、松森君、野島君、宮川君、原君、島崎君、尾村君、清水君、和田

智博君、川島君、美谷添里恵子君 

 

次回例会予定            
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